

Bahnengolf „Minigolf“, ein Sport für alle

Bürgermeister Dr. Reinhard Resch überreicht 700 neue Bälle

Krems – Der Bahnengolfclub Krems-Wachau startet neu durch, mit vier Koffern neuer Bälle. Freies Training für alle ist jeden Freitag von 16 – 18 Uhr möglich.

Seit 1964 ist die Bahnengolfanlage in Betrieb. Mit 55 Mitglieder und 27 Lizenzspieler sind Erfolge wie Welt-, Europa- und Staatsmeistertitel erreicht. Um die Sportanlage betreiben zu können, sind aufwendige laufende Reparaturen notwendig. Die Anlage ist für 18-Loch-Turniere international genormt.

„Schon in meiner Kindheit war dieser Sport in jeder Familie ein Highlight des Sommers. Der Spass stand im Vordergrund. Minigolf ist heute noch genauso attraktiv. Besonders in Zeiten der Pandemie, wo ein gesellschaftliches Vergnügen im Freien möglich ist, und um ein Miteinander zu stärken“, sind die Worte des Bürgermeisters Resch bei der Übergabe der Bälle.

Mit den neuen Golfbällen ist ein guter Schlag möglich. Ein Bestreben des Vereins ist junge Menschen für Minigolf zu gewinnen — ein Sport in frischer Luft mit Geselligkeit und Freundschaft.

Die Regeln in Kurzform: mit möglichst wenig Schlägen den Ball vom Abschlag durch bzw. über die Hindernisse ins Zielloch im Endkreis zu befördern. Die Runde hat gewonnen, wer auf allen 18 Bahnen die niedrigste Schlagzahl benötigt.

Foto: Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, MSc, Obfrau Maria Mathais, Sandra Janowski (Sport und Freizeitbetrieb der Stadt Krems), Stadtrat Albert Kisling, MSc MAS (von links)

© Stadt Krems - Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosie Bachinger, Tel. 02732/801-215